



ationalzirkus zeigt am 28. März sein aktuelles

ationalzirkus in Gifhorn

atemberaubende Akrobatik

Programm, ab 20 Uhr die Attraktionen der Show zu sehen. Unter anderem wird es Schlangenmädchen, Handstandkünstler, Vasejongleure, Clowns und Akrobaten geben. Die Einheit von Körper, Geist und Seele.

Es geht um die Einheit von Körper, Geist und Seele.

in den letzten Geschichten legendäre und Metroreich war, diese Serie 2017 gibt

es ab 20 Uhr die Attraktionen der Show zu sehen. Unter anderem wird es Schlangenmädchen, Handstandkünstler, Vasejongleure, Clowns und Akrobaten geben. Die Einheit von Körper, Geist und Seele wird durch die Ausnahmearbeiten dem europäischen Publikum näher gebracht, heißt es in einer Pressemitteilung.

Karten für die Vorstellung gibt es bei der Konzertkasse der Aller-Zeitung, Steinweg 73.

jas

MTV-Skater beim Marathon

Tolles Erlebnis auch für die Neulinge

GIFHORN. 5445 Skater aus 65 Nationen gingen jetzt beim Berlin-Marathon an den Start – darunter auch acht Skater vom MTV Gifhorn.

Die Skater aus Gifhorn wurden von ca. 250.000 Menschen, die die Marathonstrecke säumten, angefeuert. Darunter befand sich auch die Fangemeinde der MTV-Sportler. Der MTV Gifhorn hatte zwei Starter dabei, die noch nie einen Marathon geskated waren.

Die Gifhorer Skater sind Teamplayer, wie sich eindrucksvoll zeigte. So startete Julia Bohms mit den erfahrenen Skatern Arno Lembke, Jens Abraham und Uwe

Schinke. Zu viert ging es im Windschatten mit wechselnden Führungspositionen quer durch Berlin.

Die zweite Gifhorer Gruppe gruppierte sich um Fenja Sophie Salamon, die ebenfalls ihren ersten Marathon lief. Begleitet wurde sie von Werner Rudolf, Frank Gottschlich und Jens Osumek.

Trotz eines Sturzes kamen diese vier gemeinsam ins Ziel mit einer guten Zeit.

Auf der Zugfahrt Richtung Heimat wurde schon über den nächsten Berlin Marathon gesprochen.

Weitere Informationen sind im Internet unter www.skate-team-gifhorn.de erhältlich.



Ein schönes Erlebnis: Skater des MTV Gifhorn nahmen am Berliner Marathon teil.

hof

dgemachter und Boos Alt traditionel-



Gifhorn: Wanderung führt durch den Pocken

GIFHORN. Die Breitensportler ninchengarten (hinter der